

Antrag Nr. 25-F-22-0046

FDP, CDU

Betreff:

Reaktivierung der Aartalbahn
- Antrag der Fraktionen FDP und CDU vom 29.04.2025 -

Antragstext:

Zuletzt wurde am 05.12.2024 im Mobilitätsausschuss ein Sachstandsbericht über die Reaktivierung der Aartalbahnstrecke gegeben. Seitdem gab es keine weiteren Informationen zum Fortgang der Reaktivierungsbemühungen hinsichtlich der Strecke. Dass dies so langsam vorangeht, erscheint höchst bedauerlich, weil die Reaktivierung zu einer erheblichen Entlastung des Wiesbadener Verkehrs beitragen kann. Gerade vor dem Hintergrund, dass seit der Vorstellung der Machbarkeitsstudie Anfang 2023 nun mehr als 2 Jahre vergangen sind, erschließt es sich nicht, dass beim Projekt seitdem praktisch keinerlei Fortschritte erzielt wurden.

Der Ausschuss für Mobilität möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

den aktuellen Sachstand zur Reaktivierung der Aartalbahnstrecke dem Ausschuss für Mobilität darzustellen und dabei insbesondere die Aktivitäten des Magistrats im Bezug auf das Erreichen einer Reaktivierung in den vergangenen 6 Monaten darzustellen.

Wiesbaden, 29.04.2025

Alexander Winkelmann
Fachsprecher für Mobilität

Marc Dahlen
Fachsprecher für Mobilität

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin

Daniel Velte
Fraktionsreferent